

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN ( RPP )

Nama Sekolah : SDN 21 Mesuji Timur  
Kelas/ Semester : 6/1  
Tema : 5 Wirausaha  
Sub Tema : 2. Usaha di sekitarku  
Pembelajaran : 1  
Alokasi Waktu : 10 Menit

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah berdiskusi contoh-contoh wirausaha dilingkungan sekitar siswa mampu mengidentifikasi posisi dan peran Indonesia dibidang ekonomi dalam lingkup ASEAN dengan tepat.

Setelah berdiskusi contoh-contoh wirausaha dilingkungan sekitar siswa mampu menyajikan laporan tentang posisi dan peran Indonesia dibidang ekonomi dalam lingkup ASEAN dengan tepat

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	Guru mengucapkan salam,menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa. Berdoa bersama menurut agama dan keyakinan masing-masing.Religius Menyanyikan lagu Indonesia Raya Bersama-sama.Nasionalisme Menyampaikan tujuan pembelajaran	2 Menit
Inti	Siswa dimintai mengamati gambar berbagai jenis usaha ,yaitu usaha fotokopi,jasa pangkas rambut,dan bengkel. Setelah mengamati gambar siswa didorong untuk menuliskan pertanyaan tentang kegiatan wirausaha yang mereka amati pada gambar sebagai ungkapan rasa ingin tahu mereka Siswa diminta mendiskusikan pertanyaan yang telah mereka tulis bersama kelompok.Collaboration Guru memotivasi siswa untuk berperan aktif dalam diskusi. Siswa diminta menyebutkan usaha-usaha lain yang ada disekitar tempat tinggal mereka dan menuliskan manfaat apa saja yang mereka peroleh dari usaha usaha tersebut. Siswa menuliskan dan mempresentasikan hasil diskusi. Siswa diminta memperhatikan kembali gambar usaha fotokopi ,jasa pangkas rambut dan bengkel yang terdapat di awal pembelajaran Siswa diminta menuliskan dan menjelaskan sumber daya dan peralatan yang digunakan dalam usaha tersebut dan	6 Menit

	<p>asal barang dari dalam negeri maupun luar negeri</p> <p>Siswa diminta mengamati gambar dan membaca teks yang terdapat di buku siswa halaman 66.</p> <p>Guru menjelaskan kegiatan ekspor dan impor.</p> <p>Siswa memberi contoh barang yang di ekspor maupun yang diimpor.</p> <p>Siswa diminta membaca tek di buku siswa hal 67-68.</p> <p>Siswa diminta mencari informasi tentang barang atau komoditas ekspor impor diberbagai Negara di lingkup ASEAN dengan diskusi kelompok .</p> <p>Hasil diskusi dimasukkan di taabel lembar kerja,dan dipresentasikan dipertemuan berikut.</p>	
Penutup	<p>Bersama siswa membuat kesimpulan /rangkuman hasil belajar.Integritas</p> <p>Guru memberi umpan balik dengan bertanya jawab</p> <p>Melakukan penilai hasil belajar.</p> <p>Guru menyampaikan materi pelajaran yang akan diberikan pada pertemuan berikutnya</p> <p>Berdoa bersama .</p>	2 Menit

### C. PENILAIAN

Penilaian sikap : Kerja sama,tanggung Jawab ( From pengamatan Sikap )

Penilaian Ketrampilan : Menggunakan rublik penilaian presaesntasi

Penilain Pengetahuan

Instrumen penilaian tes tertulis bentuk esay

Mesuji, 13 Nopember 2021

Guru Kelas



RUSMAWATI,S.Pd.I

NIP 197006071997032006



From Pengamatan sikap siswa

NO	NAMA SISWA	SIKAP YANG DIAMATI							
		KERJA SAMA				TANGGUNG JAWAB			
		1	2	3	4	1	2	3	4
1									
2									
3									

Rubrik Penilaian Presentasi ( Penilaian Keterampilan )

	4	3	2	1
Penguasaan materi	Penguasaan terhadap materi Sangat baik	Penguasaan terhadap materi baik	Penguasaan terhadap materi cukup	Penguasaan terhadap materi kurang

Kisi-kisi soal

NO	TEMA/SUB TEMA /PB	KD	MATERI	MUATAN PELAJARAN	INDIKATOR SOAL	BENTUK SOAL	NO SOAL
1	5/2/1		WIRAUUSAHA	IPS	Siswa mampu menyebutkan bentuk usaha di sekitar kita	Esay	1
					Siswa mampu menjelaskan Manfaat adanya bentuk usaha disekitar tempat tinggal	Esay	2
					Siswa mampu menyebutkan komoditas yang di ekspor dan impor Indonesia dari negara ASEAN	Esay	4,5
					Siswa dapat menjelaskan perlunya menjalin kerja sama Indonesia dengan Negara lain terutama Negara ASEAN..	Esay	3

**Jawablah pertanyaan di bawah ini dengan benar !**

1. Sebutkan 4 kegiatan usaha yang ada di tempat tinggal mu !
2. Jelaskan manfaat adanya bentuk usaha yang ada di sekitar tempat tinggalmu bagi diri dan orang lain !
3. Jelaskan mengapa Negara kita perlu menjalin kerjasama yang baik dengan Negara-negara di ASEAN !
4. Sebutkan 4 Komoditas/barang yang di ekspor ke Negara di ASEAN !
5. Sebutkan 4 Komoditas/barang yang di impor dari Negara-negara di ASEAN!